
労働産業局＃３「斉藤 愛穂」 
映像・内容  コメント・テロップ 

オープニング 
（１０秒くらい）  

 「クラスみんなで乗り越えていったことで自信になりました」 
「本当のゼロからだったらもっと混乱していました」 
「自分もこんな感じになるのかなという世界が創造できて」 
 

紹介 ＮＡ 平成２５年度、東京都立城東職業能力開発センター江戸川校を修

了しカーディーラーへ就職した齋藤愛穂（さいとう まなほ）さ

ん。彼女の職業能力開発センターへの志望理由とは？ 
  ＯＮ「このまま勉強し続けて大学を出たときに本当に就職できる

のか？という不安があったんですよ。そのときにこの江戸川校の

ことを知ったんですね。 

就職活動もしっかりやらしてくれるし、全然車のことわからない

状態で入っても、しっかり教えますよって先生の姿勢が伝わっ

て、すごいいいなと思ったんです。」 
 

 ＮＡ 齋藤サンが一大決心をし、大学を中退してまで 

入校した職業能力開発センターの印象とは？ 

  ON「来る前より全然みんな車とか好きなんだなって感じで，目が

生き生きしてて私は車素人なので、始めは洗車のやりかたから教

わったんですけど、先生もちゃんと丁寧に教えてくれるし、経験

者の方もいらっしゃるんですよね、結構。 

おっちょこちょいな所もあるので、何やってるんだって言われ

て、すいませーんっていいながらやってるんですけど、それも楽

しくて。」 

  ＯＮ「いま担任の先生が２人いらっしゃるんですけど、１人はト

ヨタ出身のバリバリのトヨタマンで現場も10年くらい勤めてた

方で。結構現場はこんな感じでしたと体験談を交えながら教えて

くれるので、実際の仕事の参考と言うか、自分もこんな感じにな

るのかな。という世界が創造できて、すごい勉強になります。」 
 ＮＡ 齋藤サンにとって就職活動を行う上で更なるメリットもあった

そうです。 
  ＯＮ「ディーラーの就職試験にはここで学んだ事がそのまま出る

って感じですね。逆に言えばディーラーの試験で受かる為のカリ

キュラムとも言えますね。 

すべてとはいかまいかもしれないですけど、基本的な車の構造で

あるとか基礎基本であるとか、あとコミュニケーション能力って

いうのは結構学べたので」 
 NA 技術だけでなく人間としても成長出来たと感じている齋藤さん。

今後目指していきたいこととは？ 
 



  ON「車のことを学べたということとコミュニケーション能力を

学んだという、この二つの財産で就職先に行ってもコミュニケー

ションの取れる社会人になれるのかなとは思ってます。」 
  ON「江戸川校に限らず、どこを目指す上でも、やっぱり自分の

やる気を出していけば、応えてくれる先生達がいるので自分に自

信がなくても僕頑張るんだ、私頑張るんだって気持ちを持って目

指してもらいたいなと思ってます。」 
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